

# 協力隊 が 行く！

今月の担当は  
今 隊員 です！

こんにちは、地域おこし協力隊の今です！

暑い夏も過ぎ、少しづつ秋の訪れを感じられるようになってきました。食欲の秋や読書の秋などさまざまありますが、皆さんはどんな〇〇の秋を過ごされますか？



▲沖縄ティーダバルの一員として全国大会へ



〇〇の秋

私にとって〇〇の秋はスポーツの秋です！10月に入り、夏の暑さも和らいで秋がやってきました。10月は「スポーツに親しみ、健康な心身を培う日」として1966年に制定された祝日があります。今まで祝日ということで、何気なく休日の1日を過ごしたり、休日になり喜んだり、「体育の日」ということでとても聞き馴染みのある祝日でしたが、10月の第2月曜日「体育の日」は、2020年から「スポーツの日」に改称されました。しかし、改称された2020年とその翌年の2021年は東京五輪に合わせて特例で7月24日、7月23日と移動されていました。そのため今年は10月の第2月曜日に戻って、初めての「スポーツの日」となります。

今年のスポーツの日は10月10日になりますが、皆さんは何かスポーツをする予定はありますか？私は高校・大学・クラブチームの、現在活動している硬式野球チーム（中学生以上）全力テゴリーを交えた全国大会（全日本女子硬式野球選手権大会）を観に行っています！高校・大学・クラブのそれぞれ別の大会で勝ち上がったチームにしか出場権が与えられない大会なの

で、レベルの高い試合をたくさん観られると思うと、とても楽しみです！私自身、全日本選手権大会には中学1年の時から毎年出場させていただいていて、大学4年時には大会2連覇を目指していましたが新型コロナウイルスの影響で中止となり、とても悔しい結果に終わってしまいました。女子硬式野球選手の多くが頂点を目指す大会ですが、個人的にもすごく思い入れのある大会でもあります。

ほとんどのスポーツはいつでもできますが、夏の暑さもなくなり、寒すぎることもない10月はスポーツをするのにぴったりな季節だと思います！そして10月は全国各地でたくさんのスポーツイベントが開催される予定となっています。まだまだ新型コロナウイルスの感染が心配な時ではありますが、感染症対策をきちんと行いながら、積極的にスポーツイベントへの参加をしてみてください！誰かと一緒に汗を流すと、とても気持ちがいいですよ。

みんなでスポーツを思いつきり楽しみましょう！

市長  
コ  
ラ  
ム  
vol. 42

本を読む。（効用）

こんにちは、前田祝成です。

「本を読むことの効用は何か」と問われる、私は「時間と知恵をいただくこと」と答えます。大学時代から本格的な読書を始めた私が最初に手に入れた本は、ハードカバーの小説で900円という値段がついています。買った当時はまだ消費税のない幸せな（？）時代でしたので、本体価格900円のみです。この値段であれだけ楽しい時間を手に入れて、10代後半の自分にとって、とても面白い、痺れるような体験を共有できる。小説に限らず、さまざまなジャンルの本で、自分では考えつかないような知恵や学びを本から得られることを体感したことのある方は多いと思います。私は大学生になってからようやく読書といえるような読書を始めていますので、多くのひとが読んでいる日本の文豪の名作と言われるようなものはあまり読んでいません。かなり歳を重ねてから夏目漱石の「それから」を読んだ時に、「しまった、小さい頃からもつと本を読んでおけばよかった」と思ったことも事実です。小学生、中学生の皆さんは私のような後悔をしないように読書の習慣をぜひ身につけてくださいね。

さて私は今、江戸時代から明治維新を経て、2度の大戦を経験し、戦後70年以上の時を日本人がどんな思いで歩んできて現在に至るのか、ということを考察するような本を読むことが増えてきました。コロナ禍になつて2年半、今年はロシアのウクライナ侵攻、元首相の暗殺、そのほかにも国内外で色々な事が起り、それらの事に対するいろいろな考えが発信され交差しています。自分の考え方を整理する上でも、これからをどう生きていくかを考える上でも、そのようなジャンルの本に手が伸びているのかもしれません。

読書の秋です。ぜひ、今の自分にとつて栄養になるような本を読んでみてはいかがでしょうか。

読書の秋です。ぜひ、今の自分にとつて栄養になるような本を

